

Yes 男^{マン} ~ある実験~

ある何組かの夫婦で実験が行われました。そのルールは夫にのみ伝えられ、内容は妻のあらゆる意見や要求に対して「Yes」と言うこと。妻の言っている内容に関係なく「Yes」のみ。そして、幸福度を10段階で表します。ちなみに実験前の夫婦の平均値が7, 妻に5の平均値が8でした。結果はどうなったのでしょうか...

スタートしてわずか12日でも男性の心理状態があまりにもひどい状態になったため、これ以上の実験は危険と判断され中止になったそうです。その時の幸福度は夫7→3 妻8→8.5 研究者は「パートナーのどちらかが常に相手の意見に同意することは、かえって害をもたらす」と述べている。

自分の意見を主張するという事は、^{あえて}「面倒くさい、嫌われたくない、口論になるのでは」等々 考えしまいそうですか! 「伝えるということが相手との良好な関係を築くためには必要なのかも しれませんね



おちゃんだより 2014.2月号 Vol.55

(株)ISO 余助 康弘



いつも応援していて頂きありがとうございます。今後はどうぞ よろしくお願ひ致します。



流行 ~自転車編~

息子(小6)が 春から中学生に。というわけで自転車が必要になったので買に行くとになり。娘(中2)が「いっしょに選んであげよ」と言いたし。一家4人で自転車屋さんへ。息子の狙いは「ママチャリ」で、4万円、3万円、1万円と沢山の種類の中から1万円の自転車を選んだ。「えらいぞ!!」と思ってお父さんの心の中で「私「タイヤは小さいのがカッコいいぞ!! お父さんもこんなに乗るとし」 娘「お父さんが乗るんじゃないよ。うちのほうがいいや!! そんなママチャリ!! 古い!!」 娘よ、お前も乗るんじゃないぞ。息子よ、お前はどんなだ(心の中で) 息子「お父さん、ママチャリ!!」 妻「フフ、こ」 なんとなく糸内得できないが、まあよとするか(汗) (時代は変わってます)

格言ですよ!!

「ありがとう」と言う方は何気なくでも言われる方はうれしい。



「ありがとう」これをちゃんと素直に言い合おう。

松下 幸之助